

やっぱり今年も

**Super**

**3**

令和5年5月1日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 風薫る五月、でも連休谷間

今日から5月です。「やる気に満ちて」と、言いたいところですが、連休の谷間で、月曜日は混むはずの朝の通勤電車も比較的すいていました。ホームには、大きなキャリーバッグを引いている人の姿もちらほらと。

5月第1週目の全校朝会ですので、校庭で、今回からは1年生も一緒に朝会を行います。



いつもの朝会と違って、どこに並べばいいのか、先生方も早く校庭に出てきて、場所を確認しています。

月1から2、3と増やしていけるとよいのですが。



6年生の「先言後礼で先生方と朝の挨拶をしましょう」で始まります。静かに気を付けの姿勢で、1～6年生まで大変立派でした。

『こいのぼり』の話をしました。つかみは、なんといっても「屋根より高い・・・」と「高く泳げや、こいのぼり」歌ってみました。朝から近隣の方には、私の歌声でお騒がせいたしました。



2年生と1年生による、校内探検がありました。教室配置図と、各教室の説明文が書き込んだる「マイ・ガイドブック」をもとに、2年生がリードしていました。

「ここが校長室です。ナマケモノがいます。お客様が来ているときや校長先生が仕事をしているときは・・・」うーむ、ナマケモノがいるとは、奥が深いガイドです。

校長室のナマケモノとは、いったい。ナマケ者か？



ナマケモノとは、この子だろうか、それとも。気持ちがビミョーに揺れ動く午前中です。



「〇〇室は、どこだっけか」とか「先生、〇〇くんがいなくなったんだけど」といったデンジャラスな会話が廊下から聞こえてきます。「おいおい、2年、しっかりしてくれよ」と言いたくなります。

しばらくして廊下が静かになったところを見ると、探検は無事に終了したようです。探検隊員たちはみな教室に生還することができみたいで、めでたしめでたしです。